

Asepeyo aporta 437.000 euros para ayudas sociales en la provincia

La comisión de prestaciones atiende 290 solicitudes, muchas de ellas en la zona

Redacción / Algeciras, comarca | Actualizado 21.04.2012 - 01:00

La Comisión de Prestaciones Especiales de Asepeyo, órgano con representación paritaria de empresas mutualistas y sindicatos, aumentó en el año 2011 en un 123% el número de casos atendidos de trabajadores que han sufrido un accidente laboral o una enfermedad profesional en Cádiz, con un total de 290 ayudas otorgadas, muchas de ellas en el Campo de Gibraltar. El importe total de esta gestión alcanza una cifra de 436.984,92 euros, un 43,47% más que en el ejercicio anterior (2010).

Este órgano, que promueve la integración social y el apoyo profesional concediendo ayudas económicas a las personas con una minusvalía causada por un accidente de trabajo o enfermedad profesional, otorga ayudas, de carácter opcional, que se diferencian de las prestaciones reglamentarias que otorga la Seguridad Social. Estas ayudas, se pueden destinar, entre otros, a sufragar aspectos la compensación económica por pérdida de ingresos o rehabilitar viviendas.